

PERS

Wagub Berharap LPP TVRI Jadi Media Pencerdas Bangsa

solmi - KEPRI.PERS.CO.ID

Mar 24, 2022 - 00:11



JAMBI - Lembaga Penyiaran Publik Televisi Republik Indonesia (LPP TVRI) stasiun Jambi diharapkan senantiasa menjadi salah satu media yang mencerdaskan anak bangsa dan terus berupaya meningkatkan kinerjanya.

Demikian Wagun Jambi H Abdullah Sani mengatakan pada acara Serah Terima Jabatan Kepala LPP TVRI Stasiun Jambi dari Syarifudin Kepada Raden Sarjono, di Jambi, Rabu (23/3). "Saya mengharapkan LPP TVRI Stasiun Jambi terus menjadi dan terus media yang mencerdaskan bangsa dan terus membantu mempromosikan potensi daerah, keunggulan daerah, budaya daerah, serta kearifan-kearifan lokal yang ada di Provinsi Jambi," ujar Wagub. Atas nama masyarakat dan Pemerintah Provinsi Jambi, wagub mengucapkan terima kasih kepada Kepala LPP TVRI Stasiun Jambi yang lama, Bapak Syarifuddin atas segala kerja keras dan pengabdian selama bertugas di Jambi. Sekaligus mengucapkan sekamat datang kepada pejabat penggantinya. "Perjuangan Kepala LPP TVRI Jambi yang lama, Bapak Syarifuddin perlu kita apresiasi bersama karena telah berhasil menaikan kelas LPP TVRI stasiun Jambi i B menjadi A, ini perjuangan yang tidak mudah dan membutuhkan proses," tutur Wagub. Lebih lanjut Wagub Sani menjelaskan, sebagai Lembaga Penyiaran Publik, TVRI Stasiun Jambi memiliki peran penting dalam menyampaikan berita dan informasi-informasi pembangunan yang sangat bermanfaat bagi masyarakat Provinsi Jambi, dalam semua sektor pembangunan. Kepala LPP TVRI Stasiun Jambi yang baru Raden Sarjono mengatakan akan melanjutkan program yang telah ada dalam rangka pembangunan Jambi dan siaran program TVRI Jambi. "Saya merasa bangga dengan keberadaan TVRI Jambi namun akan terus berkoordinasi dengan seluruh stekholder, baik pemerintah daerah yang telah membangun pondasi yang baik di TVRI Jambi," kata Sarjono. Sementara itu, Kepala Dinas Komunikasi dan Informatika Provinsi Jambi, pada kesempatan sama juga mengucapkan selamat datang kepada Kepala LPP TVRI Stasiun Jambi yang baru Raden Sarjono di Bumi Sepucuk Jambi Sembilan Lurah. "Selamat mengemban tugas baru sebagai Kepala Stasiun TVRI Jambi, dengan pengalaman dan jejak karier bapak selama ini, semoga TVRI Jambi akan lebih maju dan unggul, dan terus menghadirkan TVRI Jambi di tengah-tengah masyarakat untuk menjawab kebutuhan informasi yang dibutuhkan. (IS/sap)